
RESUMEN DE LA LEGISLATURA
LEGEALDIAREN LABURPENA

Queremos contarte qué ha pasado y cuáles 
han sido las prioridades del Equipo de Gobierno 
PNV/PSE
Zer gertatu den eta EAJ/PSE Gobernu Taldearen 
lehentasunak zeintzuk izan diren kontatu nahi 
dizugu



Somos una candidatura ciudadana nacida para trabajar por dar una 
mejor calidad de vida al conjunto de habitantes de nuestro pueblo. Ni 
más ni menos que para eso. 

Nuestra intención es hacer de Zalla un lugar abierto, participativo y 
transparente en el que todos y todas tengamos las mismas oportuni-
dades y seamos iguales ante nuestro Ayuntamiento. Esto no son solo 
palabras. Durante mucho tiempo parecía algo inalcanzable y hace 12 
años demostramos que no lo era.

NUESTRA PROPUESTA
LAS PERSONAS
PERTSONAK

Como ya sabes, no somos un partido político sino una asociación ve-
cinal, por lo que para presentarnos a las elecciones municipales nece-
sitamos constituirnos como Agrupación de Electores. Esto lo hacemos 
con el respaldo de la ciudadanía a través de una recogida de firmas 
que celebramos hace unas semanas y a la que acudisteis muchas de las 
personas que nos leéis. Muchas gracias, de corazón, porque sin vuestro 
apoyo esto no sería posible.



Contar con la ciudadanía y partir de sus inquietudes y necesidades 
para trabajar de abajo hacia arriba es nuestra forma de gestionar, fren-
te a quienes reciben los proyectos de arriba y tratan de imponerlos a 
las vecinas y vecinos.

Ser independientes significa que tenemos la libertad suficiente para 
que NO nos impongan qué decidir para nuestro pueblo desde ámbitos 
ajenos a Zalla.

Ser independientes no significa estar enfrentados con nadie. De he-
cho, en nuestros años de gobierno en Zalla llegamos a multitud de 
acuerdos con instituciones supramunicipales que mejoraron notable-
mente la calidad de vida de la ciudadanía. No es cuestión de siglas, 
sino de voluntad y trabajo.

Ser independientes no significa, ni mucho menos, estar solos ni solas. 
Estamos en contacto y colaboración constante con otros grupos que 
tienen la misma sensibilidad que Zalla Bai por trabajar por y para su 
pueblo sin imposiciones. Por ejemplo, CLI de Balmaseda y Karrantza 
Zabala.

GURE PROPOSAMENA
LA FORMA DE HACER
LAN EGITEKO MODUA

COLABORACIÓN
LANKIDETZA



NUESTRO CANDIDATO
No es fácil que una persona se 
presente a alcalde/sa por Zalla 
Bai, por que no solo requiere de 
la voluntad y de las ganas de ha-
cerlo, sino de que la asamblea la 
considere adecuada. En ese sen-
tido, somos exigentes. Tiene que 
ser una persona:

PREPARADA: formación acadé-
mica y conocimiento sobre la 
política municipal. 

COMPROMETIDA con el pueblo 
en el que vive, participando en 
sus asociaciones culturales y de-
portivas.

CONOCEDORA de la realidad 
que le rodea. Que esté en el pue-
blo, que esté en la calle y que ha-
ble con la gente. 

HONESTA: que sepamos que su 
única motivación sea mejorar el 
pueblo en el que vivimos. Por 
eso en nuestros estatutos espe-
cificamos que no podemos estar 
liberados más de dos legislatu-
ras.

Cuando Unai decidió dar el paso 
adelante, no dudamos de que era 
la persona adecuada y la que que-
ríamos que nos representara. 
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UNAI DIAGO SANTAMARINA
Nacido en 1975, y criado a caballo 
entre la calle Lanzagorta, el barrio de 
Lusa y Arzabe, estudió en Irlandesas, 
COENEN y en la UPV/EHU, donde se 
graduó como Ingeniero de Teleco-
municaciones. Actualmente ejerce 
como profesor de FP en Bilbao.
Es padre de dos hijos a los que trata 
de inculcar la misma pasión que a él 
le llevó a participar en clubes y aso-
ciaciones de Zalla como Bidegintza, 
la escuela de pala, Ibai Lorak, Urria 
Zinema, Ubietamendi y el AMPA del 
colegio Mimetiz.



Al contrario de lo que prometían, las personas no han sido el centro 
de la gestión del Equipo de Gobierno del PNV/PSE. Han defendido, en-
frentándose incluso a los vecinos, proyectos que benefician intereses 
partidistas y/o particulares. ¿Qué ha supuesto esta legislatura para las 
personas?

LAS PERSONAS

ARANGUREN

Partidismo: No ponerse del lado 
de sus vecinos y vecinas.
Confundir: mezcla pasos a nivel 
e inundabilidad. ¿Se pueden 
hacer juntos los dos proyectos? 
Sí. ¿Es esto o nada? No. Esto es 
enfrentar a la ciudadanía. 
No escuchar: pedimos una con-
sulta popular. Dijeron NO. Se 
justificaron diciendo que harían 
reuniones individuales. ¿Has 
visto para qué han servido? 
Ningunear: ha echado por tie-
rra las firmas recogidas por las 
vecinas.

¿QUÉ HA PASADO ESTOS AÑOS?

Ministerioak TRENARI, ETA EZ 
PERTSONEI, LEHENTASUNA EMA-
TEN dion proiektu bat aurkeztu 
du, Zallako Udalak babestuta. 
Ezin zaio “konponbide” deitu ara-
zo batzuk beste batzuen ordez al-
datzen dituen proiektu bati.

ZER AURPEGIRATZEN DIOGU 
ALKATEARI?

Alderdikeria: Bizilagunen alde 
ez jartzea.
Nahastea: trenbide-pasagu-
neak eta uholde-arriskua na-
hastea. Elkarrekin egin al dai-
tezke? Bai. Nahitaez egin behar 
da? Ez. Hau herritarrak aurrez 
aurre jartzea da.
Ez entzutea: herri-kontsulta bat 
eskatu genuen eta EZETZ esan 
zuten. Banakako bilerak egingo 
zituztela esanez justifikatu. Zer-
tarako balio izan dute?
Gutxietsitzea: auzokoek bildu-
tako sinadurak gutxitu ditu.

El Ministerio plantea y el Ayunta-
miento dice ‘amén’ a un proyec-
to que le da  TOTAL PRIORIDAD 
AL TREN SOBRE LAS PERSONAS. 
No se le puede llamar “solución 
a cambiar unos problemas por 
otros.

¿QUÉ LE ECHAMOS EN CARA AL 
ALCALDE?



¿A QUÉ NOS COMPROMETE-
MOS CUANDO GOBERNEMOS?
A ser fieles a nuestra forma de tra-
bajar: 

Pedir alternativas al Ministerio. 

Consultar a los vecinos y veci-
nas sobre su conformidad con 
el proyecto.

¿ES LA PRIMERA VEZ QUE PASA?

“Es la única forma de solucionar 
un gran problema“. ¿Te suena este 
argumento? Es el mismo que usa-
ban en 2011 con el famoso Plan 
de Encauzamiento que derriba-
ba y dejaba fuera de ordenación 
multitud de viviendas.  ¿Recuer-
das qué pasó? Demostramos que 
sí había otra forma y la llevamos a 
cabo llegando a acuerdos con Go-
bierno Vasco y URA.

Electoralismo: todo son prisas 
para poder decir que ha traído 
la solución al pueblo.
Oscurantismo: no explicó que 
esto supondría la división del 
pueblo y el paso subterráneo 
hasta que lo contamos desde 
Zalla Bai. 

Elektoralismoa: dena presaka 
egiten ari da herriari konponbi-
dea ekarri diola esan ahal izate-
ko.
Iluntasuna: ez zuen azaldu 
proiektu honek herriaren za-
tiketa eta lurpeko pasabidea 
ekarriko zuenik Zalla Bain kon-
tatu genuen arte.

ZERTARA KONPROMETITZEN 
GARA GOBERNATZEAN?
Gure lan egiteko moduari leial iza-
tera:

Ministerioari alternatibak es-
katu. 
Auzotarrei proiektuarekin 
ados dauden galdetzea.

LEHENENGO ALDIA DA?

“Arazo handi bat konpontzeko 
modu bakarra da”. Ezaguna egi-
ten zaizu argudio hori? 2011n Bi-
deratze Plan famatuarekin erabilt-
zen zuten berbera da, etxebizitza 
asko eraitsi eta antolamendutik 
kanpo uzten zituena. Gogoratzen 
zer gertatu zen? Beste modu bat 
zegoela erakutsi genuen, eta Eus-
ko Jaurlaritzarekin eta URArekin 
akordioak lortu genituen.



El Equipo de Gobierno no ha sa-
bido aprovechar la oportunidad 
que daba la elaboración de un 
nuevo contrato- o la ha aprove-
chado y no en beneficio de la 

ciudadanía-. Como podrás com-
probar si eres usuario o usuaria, 
la gestión no ha mejorado, pero 
al Ayuntamiento le sale conside-
rablemente más caro. No te pre-
ocupes, aunque la gestión no sea 
buena te han cambiado todo el 
material y maquinaria. ¿Por qué 
no se ha ido adquiriendo todo ese 
material a lo largo de los años? 
Te lo contamos: porque en aquel 
momento no había unas eleccio-
nes a la vuelta de la esquina. 
Y hablando de eso... ¿Te acuerdas 
de que te prometieron una nueva 
piscina? ¿La ves? ¿Dónde estará...? 
¡Apostamos a que de nuevo pro-
metida y anunciada en el progra-
ma electoral del PNV! Cómo da de 
sí una piscina, te vale para la cam-
paña de 2019 y la de 2023.

POLIDEPORTIVO
POLIKIROLDEGIA

Gobernu Talde honek ez du jakin 
kontratu berri bat egiteak ematen 
zuen aukera aprobetxatzen – edo 
baliatu egin du, eta ez herritarren 
onurarako–. Egiaztatu ahal izan-

go duzunez, polikiroldegiaren 
erabiltzailea bazara, kudeaketa 
ez da hobetu, baina Udalari as-
koz garestiago ateratzen zaigu. 
Ez kezkatu, nahiz eta kudeaketa 
txarra izan, material eta makina 
guztiak aldatu dituzte duela aste 
gutxi. Zergatik ez da material hori 
guztia erosi urteetan zehar? Hona 
hemen gure susmoa: une hartan 
ez zegoelako hauteskunderik ger-
tu.
Eta horri buruz hitz egiten... Go-
goratzen duzu igerileku berri bat 
agindu zutela? Ikusten al duzu? 
Non egongo da...? Apustu egiten 
dugu berriro ere EAJren hautes-
kunde-programan hitz emanda 
eta iragarrita! A ze nolako igerile-
kua! 2019ko eta 2023ko kanpai-
nak egiteko balio du. 



Hemos tenido que recurrir al 
ARARTEKO porque:

Impidieron que nuestras mo-
ciones llegasen a pleno.
No responden a nuestras so-
licitudes.
Nos han negado acceso a al-
gunos expedientes.
Nos facilitan actas de las Jun-
tas de Gobierno con muchos 
meses de retraso y SOLO si las 
pedimos.

Contigo tampoco han sido trans-
parentes. No actualizan aspectos 
importantes de la web como, por 
ejemplo, el apartado del vertede-
ro. Tampoco te querían informar 
de lo que implicaba el proyecto 
de pasos a nivel. No te dicen qué 
pasa con el instituto. Y un largo 
etc.

TRANSPARENCIA
GARDENTASUNA

Curiosamente, algún medio relató 
el inicio de este Equipo de Gobier-
no con un titular que decía: “Zalla 
se abre a la participación ciuda-
dana”. Pues bien, en estos cuatro 
años tu papel se ha limitado a los 
presupuestos participativos, los 
cuales ya existían desde antes.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA
HERRITARREN PARTE-HARTZEA

ARARTEKOARENGANA jo behar 
izan dugu, arrazoi hauengatik:

Gure mozioak osoko bilkurara 
ez eramateagatik.
Gure hainbat eskaerari ez 
erantzutea.

Zenbait espedienteei sartzea  
ukatu digute.

Gobernu Batzordeetako aktak 
ematen dizkigute hilabete as-
kotako atzerapenarekin, eta 
BAKARRIK eskatzen baditugu.

Zurekin ere ez dira gardenak izan. 
Ez dituzte webaren alderdi ga-
rrantzitsuak eguneratzen, adibi-
dez, zabortegiaren atala. Trenbi-
de-pasaguneen proiektuak zer 
eskatzen zuen ere ez zizuten ja-
kinarazi nahi. Ez dizute esaten zer 
gertatzen den institutuarekin. Eta  
abar.

Bitxia bada ere, hedabideren 
batek Gobernu Talde honen ha-
sieraren berri eman zuen titular 
honekin: “Zalla herritarren partai-
detzara irekitzen da”. Ba lau urte 
hauetan, zure zeregina jada exis-
titzen ziren partaidetza-aurrekon-
tuetara mugatu da.



Ya hemos contado en otras oca-
siones que su dueño, Orue, amigo 
personal de de varios cargos im-
portantes del partido, vino a Zalla 
aupado por el propio partido. No 
hace falta explicar mucho más de 
los beneficios de los que ha go-
zado y las razones de su existen-
cia. «La salud es lo primero» dijo 
el señor alcalde hace cuatro años 

La Ley Tapia

Glefaran

Gobierno Vasco ha aprobado una 
Ley que nos quita competencias a 
los ayuntamientos ante grandes 
proyectos. Cuando el PNV local te 
diga que se opone a los parques 
eólicos, recuerda que tuvieron la 
oportunidad de posicionarse en 
contra de la Ley Tapia cuando Eh-
Bildu presentó una moción sobre 
esto y NO lo hicieron. Todo lo que 
digan después es postureo y que-
dar bien.

Continuamente los intereses del PNV han estado por encima de las 
personas que vivimos en este pueblo.

Proiektu handien aurrean uda-
lei eskumenak kentzen dizkien 
Legea onartu du Eusko Jaurlarit-
zak. Tokiko EAJk parke eolikoen 
aurka dagoela esatean, gogoratu 
Tapia Legearen aurka agertzeko 
aukera izan zutela Eh Bilduk ho-
rri buruzko mozioa aurkeztu zue-
nean eta EZ zutela egin. Gero esa-
ten duten guztia postureoa da eta 
ondo geratu.

Beste batzuetan ere kontatu dugu 
bere jabea, Orue, alderdiko zen-
bait goiko karguren lagun mina 
dela, Zallara etorri zen alderdiaren 
bidez. Ez dago gehiago azaldu be-
harrik izan dituen onurez eta bere 
existentziaren arrazoiez. 
«Osasuna da lehenengo gauza», 
esan zuen alkateak duela lau urte, 
kanpainan zegoela, eta herria 

LA MANO DEL PARTIDO



Todo el mundo sabe quién lo tra-
jo a Zalla, y cómo se hizo la selec-
ción de personal. El alcalde tapa 
las vergüenzas de los gestores del 
vertedero (Ferrovial) y no les exi-
ge ni siquiera explicaciones de los 
incendios que allí se producen. 
¿Qué pasará cuando lo quieran 
ampliar?

Vertedero
Mundu guztiak daki nork ekarri 
zuen Zallara, eta nola hautatu zi-
ren langileak. Alkateak zabortegi-
ko (Ferrovial) kudeatzaileen lotsak 
estaltzen ditu, eta ez die ezer es-
katu nahi, ezta bertan gertatzen 
diren suteei buruzko azalpenik 
ere. Zer gertatuko da handitu 
nahi dutenean?

cuando estaba en campaña y el 
pueblo estaba preocupado por 
la evidencia científica de la activi-
dad de GLEFARAN sobre nuestra 
salud. Se ofreció a pagar un estu-
dio con nuestro dinero y luego lo 
paraliza. Al final la empresa ‘dice’ 
que no le salen las cuentas.

kezkatuta zegoela gure osasuna-
ri buruzko GLEFARANen jardue-
raren ebidentzia zientifikoagatik. 
Azterlan bat ordaindu nahi zuen, 
guztion diruarekin eta geldiarazi 
zuen. Azkenean enpresak ez due-
la dirurik dio.

El Longar
Quién construye y cómo en este 
pueblo no es difícil de explicar si 
uno se ha fijado un poco en cómo 
han funcionado esas cuestiones 
en las últimas décadas. Así sigue, 
¿quién se beneficia de las últimas 
ideas de pabellones en el Longar? 
Los cuales, por cierto, empeza-
ron con un movimiento de tierras 
ilegal en cuanto el PNV entró al 
Ayuntamiento.
La fina línea entre intereses y ur-
banismo está muy desdibujada.

Nork eraikitzen duen eta nola he-
rri honetan ez da zaila azaltzen 
kontu horiek nola funtzionatu du-
ten azken hamarkadetan. Horrela 
jarraitzen du. Norentzat dira Lon-
garreko pabiloien azken ideien 
onurak?
Horiek, bide batez, legez kanpoko 
lur-mugimendu batekin hasi zi-
ren, EAJ udaletxera sartu zen be-
zain laster.
Hirigintzaren eta interesen artean 
desberdintzea ez da erraza Zallan.



Parques eólicos
Ahora resulta que Euskadi va a 
realizar la transformacion energe-
tica que no ha hecho en décadas, 
poblando nuestra comarca de 
molinos. ¿Qué beneficios tiene? 
Ninguno para Enkarterri ¿Quién 
se enriquece? Un fondo buitre. 
De nuevo, Enkarterri sacrificada.

Orain, Euskadik azken hamarka-
detan egin ez duen eraldaketa 
energetikoa egin nahi du du, gure 
eskualdea errotaz betez. Zer on-
dorio ditu? Enkarterrirako onura-
garririk ez. Nor egiten da aberats? 
Putre hondora. 
Enkarterri berriro sakrifikatuta.

Indumetal
La empresa de la que es presi-
dente un exdiputado del PNV se 
ha instalado en Zalla ocultando 
su verdadera actividad y modifi-
cando la escollera que mantiene 
el terreno, y el Ayuntamiento no 
se ha cansado de tirar por tierra 
nuestras denuncias.
Además, en su lucha por conse-
guir un trozo del terreno de Emi-
lio, la actuación del alcalde no ha 
sido neutral. 

EAJko diputatu ohi bat presidente 
duen enpresa hau benetako jar-
duera ezkutatuz eta lurrak man-
tentzen duen harri-lubeta aldatuz 
jarri da Zallan, eta Udalak gure 
salaketei ez dio kasurik ere egin 
nadi.
Gainera, Emilioren lursailaren zati 
bat lortzeko borrokan, alkatearen 
jarduna ez da neutrala izan.



4 años perdidos para la construc-
ción del centro escolar digno que 
necesitan nuestros jóvenes. Una 
sarta de mentiras y engaños:

En 2019, tras movilizaciones veci-
nales (en las que nunca participó 
el PNV), ZB acordó con el Gobier-
no Vasco la construcción de un 
nuevo instituto junto al Polide-
portivo (Aretxaga), en una parcela 
prevista por el planeamiento para 
equipamiento docente.

En 2020, poco después de entrar 
el PNV al Ayuntamiento se ponen 
a cambiar la ubicación y propo-
nen Ibarra, en la Estación de Fru-
ticultura, aunque nos tenemos 
que enterar por personas ajenas... 
Por cierto, ni las familias ni la di-
rección del centro apoyaban esa 
ubicación.

A partir de 2021 hemos asistido 
a una serie de mentiras y oculta-
ción de información por parte del 
Equipo de Gobierno del PNV , no 
solo a Zalla Bai, sino también al 
AMPA Mimetiz. 

En resumen,  ahora les han dicho 
que esa ubicación no es viable y 

LA EDUCACIÓN
NUEVO INSTITUTO
INSTITUTU BERRIA

4 urte galdu ditugu gure gazteek 
behar duten ikastetxe duina erai-
kitzeko. Gezur eta engainu sorta 
bat:

2019an, auzo-mobilizazioen on-
doren (EAJk ez zuen inoiz parte 
hartu), ZBk Eusko Jaurlaritzarekin 
adostu zuen institutu berri bat 
eraikitzea kiroldegiaren ondoan 
(Aretxaga), plangintzak irakas-
kuntza-ekipamendurako aurrei-
kusitako lursail batean.

2020an, EAJ udaletxera sartu eta 
gutxira, kokapena aldatzen hasi 
ziren, eta Ibarra proposatu zuten, 
Frutikultura Estazioan, nahiz eta 
kanpoko pertsonen bidez jakin 
behar dugun... Bide batez, fami-
liek eta ikastetxeko zuzendaritzak 
ez zuten kokapen hori babesten.

2021etik aurrera, EAJko Gober-
nu taldeak hainbat gezur esan 
eta informazioa ezkutatu ditu, ez 
bakarrik Zalla Bairi, baita Mimetiz 
guraso-elkarteari ere.

Laburbilduz, orain esan diete 
kokapen hori ez dela bideraga-
rria eta beste bat bilatzen ari dira. 
Jakina, ez digute arrazoien berri 



están buscando otra. Por supues-
to, no nos quieren informar de los 
motivos, ni de las nuevas posibles 
ubicaciones...

Llevamos 4 años sin instituto, ni 
ubicación, ni información. Pero 
no te preocupes, ¡seguro que en 
campaña te prometen uno! Tam-
bién te prometerán transparencia 
y buen hacer... ¿Te lo vas a creer? 

¿Cómo le llamarías a mentir y no 
dar información a la comunidad 
educativa, familias, y demás ciu-
dadanía y luego sacarlo para ha-
cer campaña?

eman nahi, ezta balizko kokapen 
berrien berri ere...

4 urte daramatzagu instituturik, 
kokapenik eta informaziorik gabe. 
Baina ez kezkatu, ziur kanpainan 
bat aurkeztuko dizutela! Garden-
tasuna eta lan ona ere aginduko 
dizute... Sinetsiko duzu? 

Nola deituko zenioke hezkunt-
za-komunitateari, familiei eta gai-
nerako herritarrei informaziorik 
ez emateari, gezurra esateari eta 
gero kanpaina egiteko ateratzea-
ri?

LEE LA HISTORIA COMPLETA AQUÍ: 
https://labur.eus/institutozalla



LA FORMA DE HACER

Necesitamos un alcalde resolutivo 
y que escuche a sus vecinos y ve-
cinas. No es de recibo que la res-
puesta más habitual que da, tanto 
la ciudadanía como los grupos de 
la oposición, sea “estamos tra-
bajando en ello”. Aunque, ahora 
que lo pensamos, es posible que 
hayan estado toda la legislatura 
trabajando... ¡En lo que no han he-
cho y van a volver a prometer en 
campaña! Piscina, instituto...

“ESTAMOS TRABAJANDO...”
“LANEAN GAUDE...”

Por suerte, hay otras acciones que 
reconocen aquellas cosas que hi-
cimos bien, porque ahora que las 
utilizan, ya no se quejan:
- Sociedad pública EBZ, que sirve 
para canalizar ayudas al comercio, 
formación, gestión local energéti-
ca...
- Liberación del Teniente de Al-
calde. Dijeron que era innecesa-
rio y pusieron el grito en el cielo... 
Pero cuando llegaron a la alcaldía 
liberaron al suyo.
- La cubierta de la Plaza Euskadi.
- Y muchas más obras y proyectos.

DONDE DIJE DIGO...
LEHEN GAUZA BAT, ORAIN BESTE BAT...

Zirt edo zarteko alkate bat behar 
dugu, bizilagunei entzungo die-
na. Ez da onargarria alkate honek 
ematen duen erantzunik ohikoe-
na, bai herritarrak bai oposizioko 
taldeei, “horretan ari gara lanean” 
izatea. Hala ere, orain pentsatzen 
ari garenez, litekeena da lege-
gintzaldi osoa lanean eman izana, 
bai... Egin ez duten baina kanpai-
nan berriz aurkeztuko dituzten 
horietan! Igerilekua, institutua...

Zorionez, badira ongi egin geni-
tuenak aitortzen dituzten beste 
ekintza batzuk ere, zeren eta, era-
biltzen dituztenean, jadanik ez 
baitira kexatzen:
- EBZ sozietate publikoa, merka-
taritzarako, prestakuntzarako, to-
kiko energia-kudeaketarako, etab. 
balio duena.
-Alkateorderi soldata jartzea. 
Ez zela beharrezkoa esan zuten... 
Baina alkatetzara iritsi zirenean 
eurenari jarri zioten.
- Euskadi plazako estalkia.
- Obra eta proiektu asko.



No nos fiamos del siguiente pro-
yecto que traiga la misma gente 
a los terrenos de Glefaran. No 
nos fiamos de que no intenten 
ampliarnos el vertedero. No nos 
fiamos de que les importe algo 
nuestro pueblo a los del fondo 
buitre a quien han asignado ae-
rogeneradores en Zalla. No nos 
fiamos de que Indumetal vaya 
a pasar de escapar de Erandio, 
donde todos saben lo que con-
tamina, a ser una empresa mo-
délica en Zalla. No nos fiamos de 
que el alcalde ponga freno o un 
mínimo control a nada de esto. 
No nos fiamos de que al alcalde 
le importe ahora lo suficiente la 
educación tras perder 4 años sin 
hacer nada para iniciar la cons-
trucción del nuevo instituto y 
tener que seguir con los jóvenes 
en condiciones pésimas en un 
edificio sobre el río. No han de-
mostrado que pongan por de-
lante a las personas, ni a la salud, 
ni a la educación. ¿Van a trans-
formarse de repente?

NO NOS FIAMOS, ¿TÚ SÍ?
EZ GARA FIDATZEN, ETA ZU?

TODAS NUESTRAS PROPUESTAS Y PROGRAMA ELECTORAL, 
PRÓXIMAMENTE EN LAS REDES SOCIALES Y EN TU BUZÓN

Ez gara fidatzen jende berak Gle-
farango lurretara ekarriko duen 
hurrengo proiektuaz. Ez gara 
fidatzen zabortegia handitzen 
saiatzen ez direnik. Ez gara fidat-
zen gure herriak zerbait axola 
dienik Zallako aire-sorgailuak 
esleitu dizkioten putre funtse-
koei. Ez gara fidatzen Indumetal 
Erandiotik ihes egitetik, denek 
baitakite zer kutsatzen duen eta 
Zallako enpresa eredugarria iza-
tera pasako dela. Ez gara fidat-
zen alkateak horrelako ezeri gal-
ga edo kontrol minimoa jartzen 
dionik. Ez gara fidatzen alkateari 
orain behar adina axola zaiola 
hezkuntza, 4 urte galdu baititu 
ezer egin gabe institutu berria 
eraikitzen hasteko eta gaztee-
kin baldintza txarretan jarraitu 
behar duelako ibaiaren gainean 
dagoen eraikin batean. Ez dute 
erakutsi pertsonak, osasuna eta 
hezkuntza aurretik jartzen dituz-
tenik. Bat-batean eraldatuko di-
rela uste al duzu?



VOTO POR CORREO
Si no sabes si vas a estar en el pueblo, si ya lo tienes claro, 
si quieres adelantarte... Aún estás a tiempo de solicitarlo.

¿NECESITAS AYUDA? ¿TIENES DUDAS?

Llama o envía un Whatsap al 

644 580 865
blog.zallabai.net/voto-por-correo-2023

4 ABRIL - 18 MAYO SOLICITUD
Acude a la oficina de Correos y solicita los formularios 
para pedir el voto por correo. Es necesario llevar el 
DNI o documento identificativo (¡NO VALEN COPIAS!). 
Deberás rellenar esos formularios y entregarlos de nuevo 
personalmente en la oficina de Correos.

8 MAYO - 21 MAYO RECEPCIÓN
Recibirás la documentación electoral junto con una hoja 
en la que aparecen todas las instrucciones a seguir en la 
dirección que indicaste en los formularios, de no ser así, lo 
recibirás en la dirección que consta en el censo. 

8 MAYO - 24 MAYO ENVÍO
Introduce la papeleta elegida en el sobre que pone 
“concejales/as” y ciérralo. Ahora, introduce esto y el 
certificado de inscripción en el censo en el sobre con la 
dirección de la mesa electoral. 
Por último, acude a la  oficina de Correos para depositarlo. 
¡Ya has ejercido tu derecho a voto!


